

Fábrica de Arte Cubano nominada a los World Travel Awards



La Habana, 23 ene (RHC) La Fábrica de Arte Cubano (FAC) resultó nominada al premio de viajes y turismo World Travel Awards, por tercer año consecutivo.

Anunció un comunicado de la institución que la instalación constituye un gran laboratorio interdisciplinario que expone lo mejor del arte contemporáneo de Cuba, con un marcado enfoque social y comunitario e impulsado por la necesidad de rescatar, apoyar y promocionar la obra de artistas de todas las ramas del arte.

En esta antigua fábrica de aceite convergen a la vez exposiciones de artes plásticas, presentaciones teatrales, proyecciones cinematográficas, diseño gráfico, arquitectura y conciertos en vivo, con el objetivo de generar el intercambio entre las diversas manifestaciones.

Su tercera nominación consecutiva a los World Travel Awards 2019 confirma la prevalencia de la Fábrica de Arte Cubano entre los lugares preferidos tanto por los visitantes como de otras zonas del país.

La candidatura de este centro cultural se inserta en la categoría de Sede de entretenimiento líder del Caribe, apartado donde compite con Margaritaville Caribbean, institución con sede en Jamaica.

Desde diciembre de 2018 está abierta la votación para las regiones del Caribe y América del norte, proceso que concluirá con la ceremonia de premiación el 28 de enero en Sandals Montego Bay, Jamaica.

En su vigésimo sexta edición los World Travel Awards se consolidan mundialmente como un sello de calidad y establecen un punto de referencia al que aspiran llegar otros lugares del mundo vinculados a la industria de viajes y entretenimiento. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/181740-fabrica-de-arte-cubano-nominada-a-los-world-travel-awards>



Radio Habana Cuba